

Anfrage zur Sitzung des Stadtwerkeausschusses am 15.12.2017

In der Sitzung des Stadtwerkeausschusses vom 22.11.2017 wurde unter TOP 6 der Bericht zum 'Water Footprint im Jahre 2017' von der Firma Base&Peak vorgestellt. Hierzu habe ich folgende Fragen:

1. Was hat die Erstellung des Water Footprint Berichtes gekostet?
2. Gibt es eine gesetzliche Notwendigkeit zur Erstellung des Berichtes?
3. Welcher wirtschaftliche Nutzen ergibt sich durch diesen Bericht für die Stadtwerke?
4. Welcher Nutzen ergibt sich aus diesem Bericht für die Kunden der Stadtwerke?
5. Ist beabsichtigt diesen Bericht regelmäßig erstellen zu lassen?

Friedhelm Voß